

# Содержание номера



## Новости Ассоциации юристов России

В Ханое обсудили правовое сотрудничество Вьетнама и России.....	2
Сергей Степашин и председатель Верховного народного суда Вьетнама обсудили вопросы в сфере правосудия двух стран .....	3
Павел Крашенинников: Госдума вернется осенью к обсуждению законопроекта об МСУ .....	4
Льготы для книжных магазинов предложили продлить до конца 2027 г. ....	5
Должники смогут просить приставов о возобновлении своих дел, для того чтобы расплатиться.....	6
Юристы не поддержали проект, лишающий детей права голоса в семье.....	7
Чиновникам упростят переводы по службе.....	7
Родственников пропавших без вести лиц обязали сдавать ДНК.....	8
Юристы предлагают усилить контроль за благотворительными организациями.....	9

## Конституционное право, муниципальное право

Иванова М.А. Благополучие человека как правовая категория .....	11
Нестерова Н.В., Куликова Т.В. Участие муниципальных образований в предпринимательской деятельности.....	16

## Гражданское право, предпринимательское право

Ванин В.В. Правоотношения по коммерческому учету электрической энергии при применении интеллектуальных систем учета.....	19
Греченкова К.А. Понятие и структура семейной правосубъектности несовершеннолетних в российском праве.....	24
Ерохина Е.В. Ответственное и компетентное воспитание ребенка в цифровом мире: правовое исследование в контексте задач реализации концепции семейно-правовых ценностей.....	29
Лебедь М.В. Особенности соглашения об участии внесении дополнительных расходов на обеспечение ребенка жилым помещением.....	33
Николинкин С.А. Нормативно-правовые аспекты развития креативных индустрий в Российской Федерации.....	37
Рузаева Е.М. Достойный труд в экономике свободного заработка и построение гармоничных трудовых отношений .....	41
Увакина Т.В. Функция контроля совета директоров финансовой организации.....	45

## Административное право, уголовное право

Губасарян Н.Т. Трансграничная торговля в условиях цифровой экономики.....	49
Сидорова Ю.И., Чаннов С.Е. О некоторых вопросах применения наказания в виде штрафа за административные правонарушения в сфере технического регулирования .....	54

## News of the Association of Lawyers of Russia

Legal cooperation between Vietnam and Russia has been discussed in Hanoi .....	2
Sergey Stepashin and the Chief Justice of the Supreme People's Court of Vietnam have discussed justice issues of both countries.....	3
Pavel Krasheninnikov: The State Duma will get on with the discussion of the law on local self-government in autumn .....	4
It has been suggested to extend benefits for bookshops until the end of 2027 .....	5
Debtors will have an opportunity to ask bailiffs to reopen their cases to pay debts .....	6
Lawyers have not seconded the bill that deprives children of the voting right in a family .....	7
Reassignment of officials will be simplified.....	7
Relatives of missing persons have been compelled to take a DNA test .....	8
Lawyers suggest tightening control over charity institutions....	9

## Constitutional Law, Municipal Law

M.A. Ivanova. Human Welfare as a Legal Category .....	11
N.V. Nesterova, T.V. Kulikova. Involvement of Municipal Structures in Business Activities .....	16

## Civil Law, Entrepreneurial Law

V.V. Vanin. Legal Relations on Commercial Recording of Electricity in Application of Smart Metering Systems.....	19
K.A. Grechenkova. The Concept and Structure of Family Legal Capacity of Minors in Russian Law.....	24
E.V. Erokhina. Responsible and Competent Child Upbringing in the Digital World: A Legal Study within the Framework of Tasks of Implementation of the Concept of Family and Legal Values .....	29
M.V. Lebed. Special Aspects of an Agreement on Payment of Additional Costs Required to Provide Residential Premises to a Child .....	33
S.A. Nikolinkin. Statutory Aspects of Development of Creative Industries in the Russian Federation .....	37
E.M. Ruzaeva. Decent Work in the Gig Economy and Building Harmonious Labor Relations.....	41
T.V. Uvakina. The Control Function of the Board of Directors of a Financial Institution .....	45

## Administrative Law, Criminal Law

N.T. Gubasaryan. Trans-Border Trade in the Digital Economy Conditions .....	49
Yu.I. Sidorova, S.E. Channov. On Some Issues of Application of Punishment in the Form of a Fine for Administrative Offenses in the Technical Regulation Sphere .....	54